

# PlantaDoce.

Empresa

## Proyecto Sanitario, arquitectura para la salud en busca de la nueva generación de ‘constructores’

La compañía especializada en arquitectura sanitaria prevé poner en marcha en los próximos meses una escuela de formación digital para arquitectos e ingenieros expertos en materia sanitaria. El grupo confía en reforzar su equipo con dos nuevas incorporaciones este año.

A. Escobar  
14 feb 2018 - 04:55

Proyecto Sanitario, arquitectura para la salud en busca de la nueva generación de ‘cons

La industria de la salud agrupa desde laboratorios farmacéuticos, hasta grandes centros, pequeñas y medianas clínicas médicas y hospitalarias. Pero, ¿quién está detrás de la construcción de estas instalaciones? ¿Quién es el encargado de proyectar y diseñar un futuro inmueble sanitario?

Uno de esos protagonistas, dentro de la industria arquitectónica sanitaria, es la compañía Proyecto Sanitario. La empresa madrileña quiere ser pionera en su ámbito y poner en marcha, en los próximos meses, una escuela de formación online para profesionales arquitectos e ingenieros especializados en el negocio sanitario, según ha adelantado Marta Sánchez, directora general de Proyecto Sanitario, a PlantaDoce.

Por el momento, **el equipo de Sánchez está trabajando en la elaboración de los contenidos y la duración del curso formativo**, que contará con presencia de expertos iberoamericanos, según la directora general de la empresa.

Proyecto Sanitario es un equipo de arquitectura sanitaria con quince años de experiencia en el sector. La empresa está ubicada en el número 148 de la avenida Salmedina, en Madrid. El grupo se encarga de elaborar los proyectos, la dirección de la obra y la gestión de la misma. Proyecto sanitario busca contratistas y gestiona para

---

# PlantaDoce.

---

que las contrate la propiedad, la compañía en este caso.

## Proyecto Sanitario ultima un proyecto de cirugía ambulatoria en la Comunidad de Madrid

En la actualidad, la compañía madrileña está conformada por un equipo de cinco personas, pero “esperamos incorporar un arquitecto y un ingeniero a lo largo de este año”, según ha reconocido Sánchez.

**La empresa suma más de cincuenta proyectos realizados en España**, y está ultimando un área de cirugía ambulatoria en un centro hospitalario de Madrid, cuya ubicación no ha sido todavía comunicada.

En palabras de Sánchez, el sector de la arquitectura sanitaria es un “mercado reducido” en España, y la mayoría de proyectos, alrededor del 80%, están relacionados con reformas en centros hospitalarios y clínicas, en detrimento de la construcción de nuevos emplazamientos.

## La empresa de arquitectura sanitaria ha elaborado el diseño de reformatión de Clínica Tres Torres

Sánchez es licenciada en Arquitectura por la Universidad Politécnica de Madrid, PDD por Iese Business School y también cuenta con un programa en desarrollo directivo. Antes de fundar Proyecto Sanitario, **Sánchez fue gerente de proyecto en Iqtra Medicina Avanzada y directora adjunta de obras y proyectos de la compañía de hospitales privados USP Hospitales.**

Entre los proyectos en los que ha participado Sánchez se encuentra la reforma de la Clínica Tres Torres, dirigida por Gaby Masfurroll. Proyecto Sanitario llevó a cabo los trabajos de transformación de una clínica barcelonesa de 1970, acometiendo el diseño y desarrollo en hospitalización, consultas externas, urgencias, quirófano, administración, y otras áreas como litotricia, salas de espera, cafetería y restauración.